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1 １４番 一問一答 １．「マイナンバーカード」の利活用につい （１）「マイナンバーカード」の目的と効果について 住民経済部長

渡 邉 明 　て 　　①「マイナンバーカード」導入の経緯と役割について

　　②「マイナンバーカード」の交付状況について

　　③「マイナンバー関連事業」の経費について

　　④「マイナンバーカード」導入による投資効果について

（２）「マイナンバーカード」の問題点と今後の課題について 町長

　　①「マイナンバーカード」の問題点について

　　②「マイナンバーカード」の今後の課題について

2 １番 一問一答 １．中小企業の後継者対策について （１）後継者不足の現状について 住民経済部長

川田 隆 志 （２）後継者対策の取り組みについて 住民経済部長

　　①町総合計画の利活用方法について

　　②今後の具体的な取り組みについて

２．都市計画道路小舞木寄木戸線について （１）県道綿貫篠塚線以北の状況について 都市建設部長

　　①事業の進捗状況について

　　②今年度の予定について

（２）今後の事業予定について 都市建設部長

３．道路・公園等の管理について （１）損傷状況の情報収集について 都市建設部長

（２）ＳＮＳを活用した通報制度の導入について 都市建設部長

一般質問の通告内容（ＮＯ．１）
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